

23. Mai 2019
1 von 1

Papierloser Ortsbeirat

Die Ortsvorsteherin berichtet, dass der Ortsbeirat West den Beschluss gefasst habe, die Einladungen und Niederschriften nur noch per E-Mail erhalten zu wollen und größere Vorlagen nur noch ein Exemplar pro Fraktion. Dies sollte allen Ortsbeiräten mitgeteilt werden.

Frau König ergänzt, dass hier noch Beratungsbedarf bestehe und sie daher darüber noch nicht abstimmen wolle.

Das Thema wird erneut auf die Tagesordnung genommen.

Elisabeth König
Ortsvorsteherin

Thomas Lühne
Schriftführer